
 

 

「議会出張ほっとミーティング」における住民要望等の取りまとめ 

 

１ 開催日及び相手方 

    令和３年１２月２０日（月） 高齢者サークル ９名 

    令和４年 １月３１日（月） 商工業団体   ９名 

       計２回 １８名参加 

２ 出席議員 

    延べ １０名 

３ 町に対する要望等 

  ①老人クラブ活動の意義・有効性等について再認識していただき、引き続き老人クラ 

ブ活動について、広く町民の方に広報・啓発をされたい。 

  ②スクールバス運行について、冬期間は安全が確保されているとは言い難い状況であ 

る。乗車基準に示されている距離内であっても状況に応じて運行されたい。 

③県道は交通量が多いが、歩道が設置されておらず危険な状況である。県に対して歩 

道設置の働きかけをされたい。 

  ④米価下落により農業経営への深刻な影響が懸念されている。農業者が安心して営農 

を継続できるよう、各種の支援策及び所要の予算措置をされたい。 

⑤ふるさと納税の寄附返礼品における町内企業製品の活用促進をされたい。 

⑥令和３年に実施したキャッシュレス決済ポイント還元事業やプレミアム商品券発行 

事業は好評を得て終了した。事業者救済のため当該事業を再度実施されたい。 

⑦観光産業回復のため、誘客に向けてのＰＲ活動強化をされたい。 

⑧町内企業は深刻な人手不足であり、従業員確保が喫緊の課題となっている。高校、 

大学等に対し、町内企業の魅力発信をされたい。 

⑨ＵＩターン促進のため、町の暮らしやすさや生活環境の良さをＰＲ強化するなど取 

り組みをされたい。 

⑩地域経済活性化のため、駅西側、国道４号沿いに道の駅設置を検討されたい。 

  ⑪本町経済の持続的な発展を図るため、中小企業・小規模企業振興基本条例を制定さ 

れたい。 


